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REQUERIMENTO N°. 050/2022
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Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e Cumpridas as
Formalidades Regimentais, que se faça pedido de indicação ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município; Sr. Edmilson
Cupertino de Almeida, no sentido de autorizar a secretaria
competente para realizar reformas na Escola Aurea da Cunha,
localizada no Alto de Santo Antonio, nesta cidade.

Requeiro Urgência.

JUSTIFICATIVA: A justificativa apresentada é em face de necessidade de se
preservar a estrutura da instituição de ensino, bem como promover melhor
qualidade e oferecer para o estudante morenenses mais conforto, haja vista que
a escola encontra-se danificada por fatores climáticos e por utilização de longos
anos sem reforma, comprometendo o bem estar dos alunos e professores.
Também não posso deixar de citar que essa indicação foi criada com base nas
reivindicações da comunidade estudantil.

Afirmo que estou confiante em um posicionamento positivo do prefeito deste
município, em atender ao pedido, pois sempre se mostrou interessado em
ajudar a população morenense. Acredito que ele não vai se opor a essa grande
causa, pois é do seu conhecimento a carência de boa infraestrutura nas escolas
públicas deste município. Temos que ter um local melhor para nossos alunos,
professores, professoras e funcionários da educação, precisamos
valorizar nossa escola, por isso esta reforma é de urgência, para um
melhor conforto e segurança dos alunos e funcionários.

SALA DAS SESSÕES
VEREADORES DO MOREN

DA CÂMARA MUNICIPAL
04 de março de 2022.
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